

ロータリーを高めよ

思いを尽くし熱意を尽くし

1990-1991年度 国際ロータリー会長
第264地区ガバナー

パウロ V.C. コスタ
大丸 鑑明



海南東ロータリークラブ 第264地区

Kainan East Rotary Club

事務所 〒642 海南省日方1294 海南商工会議所内

TEL(0734)83-0800 FAX(0734)82-7370

例会日 毎週月曜日 12時30分 ♣オ 1例会のみ 18時30分
於 海南商工会議所4F

会長 奥村 匡敏 幹事 広野 旭 SAA 田村 能孝

会報委員会 ◎谷口 誠也 ○岩本 吉平 岸 義朗

向井 久佳 山野 明 土井 元司

オ736回 例会 平成2年8月27日(月) 午後12時30分 於 海南商工会議所

1. 開会点鐘 奥村匡敏 会長

2. ロータリーソング「それでこそロータリー」

3. ビジター紹介 榎本 秀彦様 (有田RC) 野口 義信様 (有田RC)

玉置 三夫様 (有田RC) 平尾 泰宏様 (有田南RC)

江尻 善平様 (海南RC)

4. 出席率の報告 会員総数 68名 出席者数 52名 出席率 77.61%

前回修正出席率 82.09%

5. 会長スピーチ 奥村匡敏 会長

皆さん今日は、ビジターの方々よくいらっしゃいました。交換学生としてアメリカに留学される松村君が昨日大阪空港から出発されました。当クラブから広野君と清水君が見送りに行ってきました。24日にはショーン・ドミニック・ホールイ君がアメリカから到着され、三木君、山下君と私が出迎えに行って参りました。25時間の長旅で疲れた様子でした。24日から3日間山下君宅でお世話頂き、今朝大成高校に行き、先生方とお逢し、その後ホームステイ先の浦野様宅に落着かれたそうです。ショーン君はおとなしくて、真面目な好青年のようです。ホームステイをお受け頂いた浦野様、九鬼様、堤様の3家庭はロータリーの奉仕活動をご理解頂きご協力して下さった事に対し心から感謝致して居ます。これもお世話して頂いた橋本君の努力のお陰とお礼申し上げます。IGFで今年度のテーマであります「ロータリーを高めよ」という事で我々ロータリアンはいかにすればロータリーを高める事が出来るか、パネルディスカッションが行なわれる予定ですが、私の考えは、ロータリー関係者以外の人々にロータリーの主旨を正しく理解して頂き、認識して頂く事がロータリーを高めるのに一番良い方法だと考えまして、この野上地区の3家族が進んでホームステイを引受けた事を今度のIGFで発表したいと思って居ます。皆様方の会社、近かくで祭りや催しがありましたら、ショーン君に声を掛けて頂きたい。彼は日本の歴史、文化、習慣等を学ぶ為に来日されていますので参考になるのではないかと思います。

1ヶ月程休会されている田中君の病状が解からず遅れたのですが先週倉橋君とお見舞に行って来ました。当初階段から転落されて骨折されたそうですが、その後胃の調子も悪くて静養されていました。皆さんによろしくお伝え下さいとの事でしたが、今日もう1ヶ月の休会届を出されました。簡単にご報告致しましてスピーチを終ります。

6. 幹事報告

○メーキャップ 橋本 憲紹君 フィリピンGAPANRC 8/18
田村 健治君 和歌山城南RC 8/23 中野 幸生君 和歌山南RC 8/24
広 進之君 和歌山中RC 8/24 角谷 勝司君 韓国江東RC 8/24

○例会場臨時変更のお知らせ

有田RC 9月13日(木) → 9月13日(木) 有田市文化福祉センター

7. 委員会報告

○国際奉仕委員会 ポリオプラスのテレホンカードの申し込みご協力下さい。
韓国江東RC訪問予定者18名、余裕があるので多数の参加お願いします。
○IGF 準備完了しましたが、万全の体勢でご協力の程。
○青少年交換委員会 今晚橋本君宅でショーン君とホームステイ先家族、高校生の集いあり参加下さい。
○情報委員会 長期欠席される場合必ず理事会に休会届を提出して下さい。

8. 新入会員卓話 小椋 孝一君

私の入会時の職業分類は廃棄物処理業となっています。廃棄物には一般廃棄物と産業廃棄物とに分かれますが私の場合は一般廃棄物です。廃棄物は厚生省の管轄になっています。最近し尿浄化槽排水に依る汚染が問題になって、浄化槽法により風呂の水、炊事の水等雑排水と一緒に処理する合併浄化槽に補助金がつけられるようになりました。仕事の話をしても解かりにくいと思いますのでゴルフの話を致します。昨日所属クラブの理事長杯で優勝したのですが、予選で負けるだろうと家族旅行を計画していました。順調に勝ち進んでサイパン旅行と決勝戦がかち合ってしまい私だけ先きに帰って来ましたが決勝戦では疲れが出てボールは飛ばないし、20ホール目で6ダウンと云う状況でした。その時子供に先に1人だけ帰るのだから必ず優勝して欲しいと云われたのを思い出し頑張ったので最終2アップで優勝する事が出来ました。負いている時の声援は大きなプレッシャーになりましたが勝っている時は強い味方で、知り合いの方々の声援が大きな力となりゴルフ仲間の友情が有難く本当にゴルフをして良かったなあと思った次第です。サイパンは雨と風が強く家族の帰国が一日伸びましたので明日迎えに行く事になりました。ゴルフを通じた知り合い、人と人とのつながり、本当に優勝出来てよかったですなあと感じています。

ニコニコ・米山・ポリオプラス・BOX

橋本 憲紹君 フィリピンから来日中のジーンが家族と無事対面する事が出来ました。

" フィリピンでメーキャップした際、メーキャップ料取ってくれなかつた。

" ショーン君1日も早く大成高校に馴染むよう。

山下 倫弘君 3日間ショーン君のお世話無事終了しました。

三木 寛昭君 ショーン君の健康と日本での幸せを祈りまして。

宮田敬之佑君 総代をしているお寺に薬師寺管長来る。

椋代 光夫君 卓話します。

小椋 孝一君 卓話します。ゴルフ理事杯優勝しました。

田村 健治君 和歌山城南RCで卓話しました。

新垣 勝君 和医大の同窓会で楽しくすごしました。

大沢 祥宏君 アユの網入れで1日楽しく遊びました。

田村 能孝君 "

木地 義和君 "

奥村 匠敏君 ゴルフハンディー1つ減りました。